

Los alumnos de 6º del Colegio Miguel Hernández ganan el "Reto del Bernabéu" del Real Madrid

22/06/2016



Los alumnos de sexto A y B de primaria del Colegio Miguel Hernández viajaron a Madrid a finales del mes de junio para disfrutar de su viaje de fin de curso. Lo que no imaginaban es la **grata sorpresa** que les esperaba a la vuelta, y es que **tras participar en el concurso "Reto del Bernabéu" del Real Madrid han sido los vencedores del mismo**. El club les ha enviado a los **23 alumnos y tres profesoras un balón de la Eurocopa, un estuche con material escolar y una camiseta firmada por la plantilla del primer equipo**.

Este premio se sortea entre todos los colegios participantes tras responder a preguntas sobre las

anécdotas y curiosidades del Tour del Bernabéu. Los alumnos tuvieron que rellenar tres encuestas con **cinco preguntas que se incluyeron en una urna**.

Tanto los estudiantes como las tres profesoras que les acompañaban han recibido en el colegio una pelota de la Eurocopa 2016 y un estuche con material escolar cada uno. Además, para sorpresa de los alumnos, han recibido una camiseta firmada por los futbolistas de la plantilla como **Cristiano Ronaldo o Isco Alarcón**. **Esta camiseta permanecerá en el colegio para que todos los escolares puedan verla**.

La tutora de 6B, Marta Amorós, ha asegurado que "los

niños están encantados, cuando vieron todos los regalos se pusieron a aplaudir de la emoción, y eso que hay mucho aficionado al Barcelona dentro de la clase", bromea.